

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg 28.06.2022

Neuer YouTube-Film zur Sonderausstellung "SchmuckSTÜCKE – Sehen.Staunen.Siegfried Männle"

Anlässlich des 110. Geburtstages von Siegfried Männle feierte am 24.6.2022 das **neue YouTube-Video** zur aktuellen Sonderausstellung seine Premiere.

Besuchen Sie den YouTube-Kanal der Stadt Schwarzenberg und erfahren Sie mehr zu einem Goldschmiedemeister, der auf dem Gebiet des Emaillierens neue Wege beschritten hat und bis in die Gegenwart mit seinen zahlreichen Schmuckstücken die Welt zum Staunen bringt.

Denn es glitzert und glänzt in der aktuellen Sonderausstellung "SchmuckSTÜCKE – Sehen.Staunen.Siegfried Männle" des Museum PERLA CASTRUM – Ein Schloss voller Geschichte.

Nicht allein Ketten, Ringe, Broschen oder Schmuckgefäße ziehen hier die Besucher in den Bann. Erstmals zeigt das Museum zahlreiche Entwurfszeichnungen und Aquarelle aus der Hand von Siegfried Männle in dieser Sonderschau. Die Schmuckstücke mit ihrer farbigen und strukturellen Vielfalt und dem lebendigen Gestaltungsreichtum zeugen von einem zeitlebens experimentierfreudigen Goldschmiedemeister. Seine Heimatverbundenheit und künstlerischen Fertigkeiten spiegeln sich in den einzigartigen Entwurfszeichnungen und Aquarellen von Schwarzenberg und der umliegenden Erzgebirgsregion wider. Nicht ohne Grund war Siegfried Männle Mitglied und Vorsitzender der Künstlervereinigung Simplicius in Hanau.

Weitere Informationen unter der Telefonnummer 03774/23389, E-Mail-Adresse perla.castrum@schwarzenberg.de.

